
Protokoll der Generalversammlung  

vom Verkehrs- und Verschönerungsverein 

Läufelfingen, am 13.05.2022, 19.00 Uhr 

im Quellhotel Bad Ramsach in Läufelfingen 

Traktanden:      1. Begrüssung

2. Protokoll der Generalversammlung vom 28.04.2017

(wird aufgelegt)

3. Jahresbericht des Präsidenten

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht

5. Wahlen

6. Budget

7. Mitgliederbeitrag

8. Tätigkeitsprogramm

9. Verschiedenes

1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst die Anwesenden. 

Es sind 17 Personen anwesend. 

In Anbetracht der geringen Zahl der Anwesenden wird auf einen Stimmenzähler verzichtet. 

Die Wahlpräsidentin, Beatrice Forster wird die Anzahl Stimmen zählen. 

2. Protokoll

Das Protokoll der letzten GV wird zur allgemeinen Einsicht aufgelegt. 

3. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident Christian Schaffner verliest seinen Jahresbericht, begleitet von Bildern aus 

den Jahren 2017 bis 2022.  

Hier ein kleiner Einblick: Aufgrund der Corona-Pandemie war alles anders! Totzdem konnte 

fast alles in einem etwas kleineren, angepassten Rahmen durchgeführt werden. Bis auf das 

Fasnachtsfeuer! Im 2022 durfte auch dieses wieder stattfinden. Aufgrund der neuen 

Überbauung im Kohlerareal durfte es, nach Absprache mit der Gemeinde, wieder an seinem 

angestammten Platz im Werkhof aufgebaut werden, jedoch in deutlich kleinerem Ausmass. 

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön, auch den 44er für die Organisation des 

Barbetriebs. 

Die Ruhe-Bänkli an diversen Standorten im Dorf werden durch unseren Bänkli-Spezialist 

Martin Gysin fachgerecht unterhalten. Die Instandhaltung ist gut organisiert und es gab 



keine Reklamationen.       Wir durften zwei grosszügige Bänklispenden entgegennehmen. 

Hiermit bedanken wir uns bei Werner Schmutz für das neue Bänkli im Chessiloch und bei 

Kari Gysin für das Bänkli, dass einen schönen Platz im Tannenrain beziehen durfte. 

Auch die Maibäume werden traditionell auf dem Programm bleiben und jedes Jahr vom 1. 

bis 31. Mai die Brunnen im Dorf schmücken. 

Weiterhin sind wir die Verantwortlichen für die sommerliche Papiersammlung, die jeweils 

im Juni stattfindet. Die nächste Sammlung wird am 18. Juni 2022 durchgeführt. 

Das Wisenbergfest, welches jedes 2. Jahr stattfindet, konnte aufgrund der Coronapandemie 

im 2021 nicht durchgeführt werden. Es ist noch unklar, ob es dieses Jahr von der Gemeinde 

Häfelfingen durchgeführt oder im Turnus 2023 wieder aufgenommen wird. 

Der Vorstand gönnt sich jedes Jahr einen Vereinsausflug. Die letzten Jahre fielen die im 

etwas kleineren Rahmen aus unter dem Motto «Spazieren und Essen». Die Stimmung ist 

trotzdem immer lustig und ausgelassen. 

Wiederum ist es die Pandemie, die auch den Samichlaus vor besondere Herausforderungen 

gestellt hat. Dieser hat sich aber nicht unterkriegen lassen und anstatt von Haus zu Haus in 

die Stuben der Familien zu kommen, hat er sich zwei Standorte im Dorf ausgesucht, wo die 

Kinder ihn besuchen können. Dies wird er dank positiver Rückmeldungen und einfacherer 

Organisation wohl auch in den kommenden Jahren so weiterführen. 

Die Adventsfenster werden weiterhin alles 2 Jahre organisiert. Dieses Jahr hoffentlich auch 

wieder mit Stubete, welche im 2020 aufgrund der Pandemie ausbleiben mussten. 

Auch wenn der Weihnachtsbaum von Zwischenfällen wie Sturmschäden und 

Lausbubenstreichen gezeichnet wurde, wird er weiterhin jedes Jahr von uns aufgestellt und 

liebevoll geschmückt. 

Unser Materiallager ist aufgrund Neugestaltung der Sandmühle vom alten Schopf in den 

gegenüberliegenden Holzschopf umgezogen. 

Christian Schaffner bedankt sich für die Aufmerksamkeit und die Einsätze die zugunsten 

des VVL geleistet wurden. 

 

 

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

 

Die Kassierin Susanne Gasche verliest die Jahresrechnung von 2021. Die vorherigen Jahre 

können bei ihr eingesehen werden. 

 

Jahr 2021 

 

Stand 01.01   75’388,29 

 

Stand 31.12   81’763.41 

 

Überschuss     6'375.12 

 

Die Kasse wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

Thomas Meyer liest den Revisorenbericht und verdankt Susanne Gasche ihre sauber 

geführte Buchhaltung. 

 

 

 



Die Revisionen finden jedes Jahr statt. 

Von der Basellandschaftlichen Kantonalbank erhalten wir nach wie vor 4000.-/Jahr, für den 

Unterhalt des Grill- und Spielplatzes Schlossbänkli, 

Aufgrund der Coronapandemie hatte der Verein kaum Ausgaben. Die grösseren Posten wie 

die Stubete blieben aus, was unser Vereinskonto geschont hat. 

 

 

5. Wahlen 

 

Als Wahlpräsidentin wird Beatrice Forster vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

Der Vorstandspräsident Christian Schaffner als bestehender Präsident und Susi Gasche als 

Vizepräsidentin werden einstimmig wiedergewählt 

 

Guido Christ und Daniela Kundlacz werden nachträglich im Vorstand willkommen 

geheissen. Sie ersetzen die Aufgabenbereiche von Stefan Gysin und Andreas Mackens. 

Der Vorstand wird im Ganzen mit Applaus wiedergewählt. 

 

Turnusgemäss scheidet Thomas Meyer als Revisor aus. Ihm wird für seine Arbeit mit drei 

Flaschen gutem Wein und einem herzlichen Applaus gedankt. An seine Stelle tritt Daniela 

Mackens als neue Revisorin. 

 

 

6. Budget 

 

Susanne Gasche verliest das Budget für die kommenden drei Jahre. 

Eine Prognose ist schwer zu erstellen. Ab 2024 fällt der Betrag über 4000.-/Jahr von der 

Basellandschaftlichen Kantonalbank weg, dieser war auf 10 Jahre limitiert. 

Grössere Ausgaben werden mit dem Druck von neuen Couverts, sowie dem Adventsfenster 

und der Stubete, was hoffentlich wieder stattfinden kann. 

 

Das Budget wird einstimmig per Handerheben genehmigt. 

 

 

7. Mitgliederbeitrag 

 

Wir verzeichnen weiterhin rund 200 Mitglieder, die den Vereinsbeitrag einbezahlt haben.  

Der Jahresbeitrag wird bei CHF 15.- beibehalten und von der Versammlung genehmigt. 

 

 

8. Tätigkeitsprogramm 

 

Die periodisch wiederkehrenden Aktivitäten und auch sonstige Aufgaben in den einzelnen 

Ressorts werden nicht verändert.  

 

Eine ausserordentliche Aufgabe wird der Verein beim Freilichttheater im Silo12 

wahrnehmen und das Theater bei der Eingangskontrolle und der Festwirtschaft unterstützen. 

Der Geinderat Roman Wagner bedankt sich noch einmal für die Bereitschaft zur Mithilfe. 



Im Juni wird wieder das Altpapier der Einwohner/innen von Läufelfingen gesammelt. 

Der Adventsfensterkalender wird jedes zweite Jahr durchgeführt ( 2022/ 2024 usw. ). 

Der Termin für das nächste Wisenbergfest ist noch nicht bekannt. 

Das Fasnachtsfeuer findet traditionell am Fasnachtssonntag statt. 

 

 

9. Verschiedenes 

 

Werner Schmutz, als langjähriges Mitglied und ehemaliger Vorstandspräsident verlautet 

Heimatgefühle im Rahmen des VVL.  

Er berichtet über das bevorstehende Freilichttheater. Es hat noch ein paar ganz wenige 

Plätze frei, deswegen werden spontan noch zwei Zusatzvorstellungen am Mi, 22. & Di, 28. 

Juni 2022 angeboten. Er bedankt sich noch einmal für die Hilfsbereitschaft. 

Er informiert auch, dass der neu renovierte Raum in der Sandmühle auch von Vereinen 

gemietet und genutzt werden kann. Albert Frei und Margrith Balscheit sind diesbezüglich 

die Ansprechpersonen. 

 

Roman Wagner überbringt Grüsse von der Gemeinde. Mit einem Augenzwinkern informiert 

er, dass der VVL der «reichste Läufelfinger Verein» ist. Der VVL dies aber auch verdient 

hat, weil er einen wichtigen Teil zu den kulturellen Anlässen und Traditionen mitträgt. Zitat: 

«Der VVL macht Läufelfingen, zusammen mit vielen anderen, der Kohlerareal-Überbauung 

und dem neuen Volg-Laden, zu einem perfekten Dorf.» 

 

Nach dem schönen Schlusswort von Roman Wagner, bedankt sich der Präsident Christian 

Schaffner bei allen Gästen für ihren Besuch und das Interesse am VVL. Im Übergang zu 

einem gemütlichen Abendessen zeigt er eine Diashow mit Bildern aus den vergangenen 

Vereinsjahren, was mitunter zum Schmunzeln, Rätseln und fröhlicher Stimmung verholfen 

hat. 

 

Der Präsident bedankt sich auch beim Team vom Quellhotel Bad Ramsach für die 

Gastfreundschaft und das feine Znacht. 

 

 

Schluss der Versammlung: 20.00 Uhr 

 

 

 

 

 

 

Der Präsident     Die Protokollführerin 

 

 

 

Christian Schaffner      Claudia Gysin 

 

 

Läufelfingen, 13.05.2022 




